

Merindades 19/10/2008

## La comarca lucha por ser un punto de referencia para la carne de potro

Tras las I Jornadas Gastronómicas del pasado fin de semana, ganaderos, hosteleros y representantes de Medio Ambiente se reunirán para proponer una oferta de calidad

*Estíbaliz López / Medina*

El pasado fin de semana se celebraron las I Jornadas Gastronómicas de carne de potro hispano-bretón en el Valle de Valdebezana, Arija y Alfoz de Santa Gadea. El balance ha sido tan positivo que ahora todas las partes implicadas en el sector mantendrán una reunión para intentar ofrecer una oferta coordinada y de calidad en la zona que llegue a convertirse en punto de referencia.

Si bien distintas autoridades inauguraron el viernes las Jornadas con una comida oficial en Soncillo, el balance al finalizar el domingo deja un muy buen sabor de boca a los organizadores: «400 menús degustación de carne de potro y más de 1.200 pinchos», explica Ángel de la Fuente, responsable del evento. En este sentido, los restaurantes participantes aseguran que el éxito ha sido total y las reservas de gente interesada en probar esa carne han sido generosas.

satisfacción. De la Fuente cuenta que los comensales se acercaron, además desde distintos puntos de la comarca, también desde Burgos capital, Reinosa, Bilbao y del norte de Palencia. Además, «hemos podido constatar en ellos un alto nivel de satisfacción tanto por los platos degustados como por la calidad de la carne empleada, en todos los casos carne de potros de la zona», explica.

Asimismo, la carnicería de Soncillo, donde se pudo adquirir carne de potro durante las jornadas, acabó con el suministro con el que contaba.

Es por todo esto que se ha suscitado «un gran interés por parte del sector hostelero en mantener este producto en las cartas durante el resto del año, de manera que nos podamos convertir en un referente en la provincia de Burgos y en las limítrofes, donde poder degustar y comer la carne de potro y de caballo», señala el responsable.

Con tal objetivo se va a realizar una reunión en las próximas semanas entre el sector hostelero participante en las Jornadas, el sector carnicero, ganaderos, representantes de los ayuntamientos implicados y representantes de la Consejería de Medio Ambiente para, entre todos, hacer de esta primera edición un habitual.